



**Universidad
Autónoma del Caribe**
Ciencia para el progreso

**JAIME
DE LA PAVA**

UN TÉCNICO
CON SELLO GANADOR

PÁG 9



Noticias De la U

EDICIÓN No.9
JUNIO
2014

ÓRGANO INFORMATIVO DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DEL CARIBE • www.uac.edu.co • /uniautonomas • @Uautonoma



LANZAMIENTO. Los invitados internacionales Léo Orellana, Juan Vieira acompañados del Rector Ramsés Vargas y Katya González, directora del ORU.

FOTOS: DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES UNIAUTÓNOMA

NACE EL OBSERVATORIO DE RENOVACIÓN URBANA

A TRABAJAR PARA CONSOLIDAR CIUDADES SOSTENIBLES



La reconocida firma de urbanismo internacional **Foster + Partners**, asesora a la Uniautónoma en la formulación de propuestas para políticas Públicas.

PÁG 6-7

PÁG 4



**BARRANQUILLA
CONECTA AL PAÍS
CON EL MUNDO**

PÁG 8



**UNA MIRADA A
NUESTROS
PROGRAMAS:
INGENIERÍA DE
MATERIALES**



En la NUEVA UNIAUTÓNOMA lo primero es la EXCELENCIA; descubre nuestro Minimall. PÁG 5



**LA SEÑORITA
ATLÁNTICO ES
NUESTRA**

PÁG 2

LA FRASE

El país y sus regiones tienen que extremar esfuerzos por la competitividad, la innovación y la productividad.
RAMSÉS VARGAS LAMADRID, RECTOR UNIAUTÓNOMA.

OTRAS NOTICIAS

ELECCIONES 2014:
GRAN DESPLIEGUE PERIODÍSTICO
POR UNIAUTÓNOMA RADIO Y TV.

PÁG 4

INVESTIGACIÓN:
ENFERMEDAD DE HUNTINGTON
EN REVISTA INTERNACIONAL.

PÁG 12



EN MARCHA, PRIMER OBSERVATORIO

A trabajar por consolidar ciudades

La reconocida firma de urbanismo internacional trabaja en la formulación de propuestas para políticas públicas

La nueva Universidad Autónoma del Caribe en su plan de desarrollo institucional ha establecido líneas de crecimiento que han generado la necesidad de desarrollar un proyecto denominado Observatorio de Renovación Urbana (ORU).

El Observatorio de Renovación Urbana es una unidad investigativa que nace como respuesta del programa de Arquitectura

de la Universidad Autónoma del Caribe, donde se desarrollarán acciones y actividades en la búsqueda de procesos de renovación urbana y desarrollo territorial, bajo las premisas de lo sustentable y sostenible, apoyado en la divulgación del conocimiento sobre el urbanismo y la planificación territorial. Se pretende con ello atender la carencia de análisis y de respuestas que informen las políticas públicas en materia de desarrollo urbano.

“Estamos satisfechos con esta buena noticia para el Caribe Colombiano, ya que este es el primer observatorio que se desarrolla en la región en lo que a temas urbanísticos se refiere, y lo importante, será procesar toda la información necesaria y llevarla a la práctica para que se traduzca en acciones de política pública para que los gobiernos locales y, por supuesto, el gobierno nacional, puedan formular acciones para tener ciudades más amables, más sostenibles y urbes más vivibles en el país”, señaló a los medios de comunicación presentes en el evento de presentación del ORU, el Rector de



La muestra de diseños de moda inspirados en los edificios construidos por Foster + Partners fue apreciada por el Rector Ramsés Vargas Lamadrid y todos los asistentes al evento.





DE RENOVACIÓN URBANA EN EL CARIBE

Propuestas para ciudades sostenibles

Internacional Foster + Partners asesora a la Uniautónoma en políticas públicas.



Conversatorio entre los invitados internacionales Léo Orellana, Juan Vieira y el Rector Ramsés Vargas Lamadrid.



Un estudiante del programa de Diseño de Modas muestra su propuesta.



Momentos de la conferencia inaugural del Observatorio de Renovación Urbana ORU.

la Uniautónoma, Ramsés Vargas Lamadrid.

La presentación del ORU motivó la presencia en Barranquilla de dos reconocidos expertos que con sus iniciativas han impactado el desarrollo urbano de importantes ciudades en el mundo. Juan Vieira y Léo Orellana, de la firma Foster + Partners, contaron algunas experiencias aplicadas para resolver, por ejemplo, problemas de movilidad o la implementación de



"El ORU propondrá para la acción de políticas públicas en materia urbanística", dijo su directora Katya González Ripoll.

fórmulas de renovación urbana. Al tiempo, destacaron esta iniciativa de la Uniautónoma.

"El Observatorio de Renovación Urbana es un gran desafío que involucra a los estudiantes y a los profesores, con el fin de lograr que

la academia se integre con las instituciones del sector público y privado para implementar acciones prioritarias e inmediatas con el fin de darle buenos resultados en obras arquitectónicas en tiempo real a la sociedad civil", de acuerdo con Leo García, conferencista Internacional invitado.

La arquitecta Katya González Ripoll, egresada de la Uniautónoma, ex Viceministra de Cultura y Máster en Planeación Urbana, Diseño y Paisajismo, asumió la dirección del observatorio y dejó clara la que será su línea de trabajo.

"Empezamos a soñar y con este observatorio damos el primer paso. Hoy se inaugura un proceso de gestión y análisis urbano

en el Caribe Colombiano y esperamos se adopte en todo el país para tener ciudades sostenibles", señaló.

Al evento de presentación del ORU, asistieron representantes del gobierno local y de agremiaciones como la Sociedad de Arquitectos, La Cámara Colombiana de la Infraestructura - CCI y de la Sociedad de Ingenieros, capítulo Atlántico.

123 El dato

Katya González Ripoll es la directora del ORU. egresada de la Uniautónoma, ex Viceministra de Cultura y Máster en Planeación Urbana, Diseño y Paisajismo.

